

## POCA INVERSIÓN, MUCHO BENEFICIO

- Los centros geriátricos contarían con camas, oxígeno, cámaras de aspirado, un electrocardiograma básico y la extracción de sangre.
- Se aumentaría ligeramente la proporción de médicos y enfermeras por paciente.
- El centro geriátrico tendría línea directa con el centro de salud y las unidades de pluripatología de los hospitales para eliminar burocracia en las pruebas diagnósticas.
- Los hospitales podrían derivar pacientes a los centros geriátricos para el seguimiento del tratamiento.

